

24. Oktober 2024 – Vorstandsausflug mit Partner*innen

Um 11 Uhr trafen sich 17 gutgelaunte Leute im Gasthof Dörfli in Mühledorf. Gestartet wurde mit dem Apéro, welches gespendet wurde von den drei Jubilaren*innen, welche dieses Jahr den 70. Geburtstag feiern konnten oder noch feiern können. Herzlichen Dank an Marlies Lüthi, Yvonne Affolter und Kurt Gemmet. Nach dem feinen Mittagessen verschob sich die muntere Gesellschaft mit Privatautos nach Belp zum Flughafen.



Auf der Rega-Basis Bern erwartete uns eine spannende, fast zwei Stunden dauernde Führung mit vielen Informationen. Empfangen hat uns der Referent und Führer Ueli. Er selbst ist Rega-Heli-Pilot. Da der Helikopter bei unserer Ankunft gerade auf der Basis war konnten wir ihn als erstes besichtigen. Ueli erklärte uns das ganze Equipment und zeigte wie es eingesetzt und gebraucht wird. Die Information war fast beendet, da musste die Rega-Crew zu einem Notfall ausrücken und wir konnten mit gebührendem Abstand den Start des Helikopters mitverfolgen. Eindrücklich was für ein Luftdruck beim Starten entsteht. Im Show-Raum erzählte Ueli mit markanten Worten und Humor wie die Rega organisiert ist, wie sie funktioniert und was sie alles macht. Zum Abschluss wurde uns ein eindruckliches Video gezeigt. Zusammengefasst darf man sagen es waren sehr spannende und interessante zwei Stunden auf der Rega-Basis Bern. Ueli besten Dank, die Führung und dich werden wir so schnell nicht vergessen. Der Abschluss des Ausfluges fand im Restaurant Belpmoos bei Kaffee und Bier statt.

Ernst Hirsig, Reiseorganisator